
 

 

 
 

 
    

 

 

 
           

      
      

              
    

     
    

 
 

         
   

           
 

         
        

            
  

       
   

      
          

  

KLUB DER ÖVP BEZIRKSRÄTINNEN  

UND BEZIRKSRÄTE NEUBAU  

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der ÖVP Neubau stellen gemäß § 104 WStv. zur 
Bezirksvertretungssitzung am 23.03. 2023 folgenden 

Anfrage  

Neugestaltung des Siebensternplatzes  
 

Der Siebensternplatz ist ein zentraler Punkt des Bezirks, der eine wesentliche Funktion im umgebenden 
Grätzl hat. Bei den Vorgesprächen für den U-Bahnbau im Bezirk wurde immer darauf hingewiesen, dass 
im Zuge dieser auch eine Neugestaltung des Platzes nach Abschluss der Bauarbeiten ins Auge gefasst 
werden könnte. Nunmehr scheint es aber so zu sein, dass der Siebensternplatz doch nicht in die 
Bauarbeiten einbezogen wird. Damit ist auch die angekündigte Neudefinition dieses zentralen Punkt des 
Bezirks fraglich. Dennoch wäre gestalterische Neudefinitionen für den Platz eine wichtige 
Aufgabenstellung der Neubauer Bezirkspolitik. Aus diesem Blickwinkel ergeben sich eine Reihe von 
Fragen: 

Anfrage  

1. Wird der Siebensternplatz in die Bauarbeiten für die Verlängerung der U2 einbezogen und wenn 
ja, ab wann und wie lange? 

2. Wenn es zu einer Einbeziehung in die Baustellenarbeiten kommt, in welchem Ausmaß sind diese 
zu erwarten, bzw. für welche Bereiche des Platzes? 

3. Sollte der Siebensternplatz zur Baustelle werden, welche Gestaltungsvorschläge gibt es für die 
Zeit nach der Fertigstellung der U-Bahnbauarbeiten, und wenn es keine Einbeziehung des Platzes 
geben sollte, sind Sie der Meinung, dass eine Neugestaltung nicht notwendig wäre, und wieso 
wäre ein solche nicht notwendig? 

4. Sollte es zu keiner Einbeziehung des Siebensternplatzes kommen, ist es trotzdem geplant, eine 
Neugestaltung des Platzes vorzunehmen? Und wenn nein, warum nicht? 

5. Sind Sie der Meinung, dass der derzeitige Siebensternplatz den Anforderungen einer 
zeitgemäßen Stadtentwicklung entspricht und wenn ja, wie begründen sie das und wenn nein, 
wo liegt Ihrer Meinung nach das Verbesserungspotenzial des Platzes? 
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6. Werden Sie konkrete Vorarbeiten für eine Potentialverbesserung des Platzes vornehmen und 
wenn nein, warum nicht? 

7. Inwieweit könnte sich Ihrer Meinung nach einer Gestaltung des Platzes stärker an der 
historischen Tatsache orientieren, dass sich dort eine Wasserzisterne befunden hat. Und wenn 
nein, warum nicht und wenn ja, in welcher Form? 

8. Mit welchen Begrünungsmaßnahmen könnte man Ihrer Meinung nach die Attraktivierung des 
Platzes erhöhen? 

9. Halten Sie die derzeitige Begrünung des Platzes, die sich im Wesentlichen auf ein eher wenig 
attraktives Beet im Zentrum des Platzes beschränkt, als gelungen und wenn ja warum und wenn 
nein, welche Verbesserungspläne gibt es? 

10. Wie könnte man die Attraktivität des Platzes als Grätzltreff erhöhen? 
11. Gibt es Möglichkeiten die Stationsbereiche attraktiver zu gestalten? 
12. Welche zusätzliche Zusammenarbeit bei der Neugestaltung des Platzes mit den ansässigen 

Geschäftsleuten und Lokalbetreibern sehen Sie? 
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